

# Der Verwaltungsrath

an die

## gesamte Nationalgarde Wiens.

---

Dem Verwaltungsrathe wurde ein Protest, ausgehend von der zweiten Compagnie Wimmerviertel mit dem Bemerken vorgelegt, daß Unterschriften in der Nationalgarde für denselben erworben werden.

Da hiemit der Nationalgarde Wiens die befremdende Zumuthung gemacht wird, dieselbe wolle einen Protest gegen ihre eigenen constitutionellen Rechte, welche Ihre freigewählten Vertreter im Verwaltungsrathe in ihrem Namen ausüben, unterstützen, so verdient dieser Vorgang wohl an sich weiters keine Berücksichtigung.

Um jedoch ein allgemein richtiges Verständniß über den Verwaltungsrath der Wiener Nationalgarde und dessen Wirksamkeit zu erzielen, und böswilligen Wühlereien ein Ziel zu setzen, so macht der Verwaltungsrath vorläufig bekannt, daß derselben binnen wenigen Tagen eine historische und juridisch begründete Darstellung des Verwaltungsrathes und dessen Wirksamkeit der gesammten Nationalgarde Wiens mittheilen werde.

Wien am 11. August 1848.

### Vom Verwaltungsrathe der Nationalgarde Wiens.

